



Ingenio San Antonio con buenos augurios al iniciar su zafra 2020/2021



Colaboradores de las distintas áreas del Ingenio San Antonio (ISA), se congregaron en las afueras de las bodegas de fábrica para participar en la tradicional misa que marca el inicio del período de zafra 2020/2021.

En este ciclo, el ISA espera cosechar 2.8 millones de toneladas métricas de caña y producir 6.6 millones de quintales de azúcar.



Durante la celebración de la santa misa se pusieron en práctica todos los protocolos establecidos para la prevención del COVID-19; es decir, se cumplió con las normas de distanciamiento social, se tomó la temperatura de cada uno de los asistentes y se proporcionó alcohol clínico al 70% para la desinfección de manos.



Monseñor Marcos Díaz, vicario de la Diócesis de León, destacó en su homilía la relevancia del ISA en las comunidades como fuente de empleo y un lugar donde “todos quieren trabajar”. También resaltó lo grato que le resultaba ver “rostros jóvenes”, señal de que la empresa brinda oportunidades a ese sector de la población para que se desarrollen profesionalmente.

Se espera que esta zafra dure 154 días, iniciando el 23 de noviembre de 2020 y concluyendo el 24 de abril de 2021.

Fuente: Notipellas.com